
Augusta.  Quando  Cettina  Di
Pietro  ospitò  Enzo  Bianco:
"pianificare  l'Autorità
portuale"
Era il 30 settembre dello scorso. E quel giorno ad Augusta, a
palazzo di città, si incontrarono Enzo Bianco e Cettina Di
Pietro. Proprio la prima cittadina megarese salutava quella
riunione  come  propedeutica  “per  iniziare  a  pianificare  il
prossimo sviluppo della nuova Autorità di Sistema Portuale”.
All’epoca, al di là di qualche schermaglia politica, tutte le
indicazioni ufficiali davano Augusta sede dell’Autorità. Poi
finita,  invece,  nelle  “mani”  del  sindaco  di  Catania  Enzo
Bianco.
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